

Medienmeldung vom 10. Mai 2011

Oensingen: Kollision zwischen zwei Personenwagen

Bei einer frontal-seitlichen Kollision zwischen zwei Personenwagen ist am Montagnachmittag in Oensingen Sachschaden entstanden. Zwecks Klärung des Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen.

Eine Automobilistin war am Montag, 9. Mai 2011 um 13.25 Uhr auf der Hauptstrasse in Oensingen Richtung Olten unterwegs, mit der Absicht nach links auf die Schlosstrasse einzumünden. Beim Abbiegen im Bereich der Lichtsignalanlage kam es dann zu einer frontal-seitlichen Kollision mit einem aus der Gegenrichtung kommenden Personenwagen. Personen wurden beim Unfall nicht verletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von einigen tausend Franken.

Zwecks Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen, welche Angaben dazu machen können, ob die Lichtsignalanlage vor dem Unfall auf Rot oder Grün geschaltet war. Hinweise nimmt die Kantonspolizei Solothurn in Egerkingen entgegen, Telefon 062 387 70 51.